



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

AMENA CHARLA. Washington, junio 22. (AP). El secretario de Estado Cyrus Vance (izquierda), charla con el secretario general de la Organización de los Estados Americanos, Alejandro Orfila, durante una reunión de la OEA en Washington.

Costa Rica ofrece sede para Corte de Derechos Humanos

Washington, junio 22. (Latin). Costa Rica se ofreció como sede de la Corte Interamericana de los Derechos Humanos, una nueva entidad de la Organización de Estados Americanos (OEA), que deberá juzgar las denuncias sobre presuntas violaciones de esas normas en los países del continente, se anunció hoy aquí. La creación de la Corte está prevista en la convención interamericana de derechos humanos, cuya entrada en vigencia está pendiente de la ratificación de un solo país más. Luego que ya presentaron el instrumento ratificatorio o anunciaron que lo harán en las próximas horas, un total de nueve países.

El ofrecimiento de Costa Rica está contenido en un proyecto de

resolución presentado por el canciller Rafael Calderón, ante la octava sesión de la asamblea general de la OEA, que inició ayer aquí sus deliberaciones.

En una nota que acompaña el proyecto de resolución, Costa Rica recordó que "posee una vasta y noble historia de respeto a los

— Pasa a la página 39 —

Medidas de emergencia toma Colombia por huelga obrera

Bogotá, junio 22. (UPI). Las autoridades colombianas tomaban hoy medidas de emergencia para hacer frente mañana a la huelga general por 24 horas que realizarán mañana 12.000 trabajadores ferroviarios en protesta por las demoras en el pago de sueldos y prestaciones sociales atrasadas. El clima de agitación laboral se acentuó con el anuncio de un paro de actividades de los empleados al servicio del Estado próximamente. La determinación del sindicato de los ferrocarriles nacionales, empresa estatal que moviliza un alto volumen de mercancía dentro de diferentes regiones colombianas, fue acogida por unanimidad en una asamblea general y adoptada para

"presionar al gobierno a que pague las deudas salariales".

"Se nos está adeudando la primera quincena del mes de junio, parte de la prima semestral de servicio y además no se ha pagado a la caja de compensación, cooperativas y fondo social, los

— Viene de la página 34 —

Estudiarán posible límite de armas en países de A. L.

Washington, junio 22. (AP). Los cancilleres de los siete más grandes países sudamericanos invitaron hoy a los demás miembros de la comunidad latinoamericana a explorar las posibilidades de llegar a un acuerdo sobre limitación de las armas convencionales en la América Latina. Panamá se unió en el llamamiento al Perú, Chile, Ecuador, Bolivia, Colombia, Venezuela y la Argentina.

En fuentes diplomáticas se dijo que la invitación está dirigida principalmente al Brasil y México.

Los ocho firmaron una declaración en la que expresan su adhesión a la solución pacífica de las controversias que pudieran suscitarse en el hemisferio, y la ne-

cesidad de prevenir el armamentismo para asegurar la paz.

Los ocho países son los que se agruparon en Lima en 1974 para celebrar el 150º aniversario de la culminación de su acción común por la independencia hispanoamericana con la batalla de Ayacucho.

— Pasa a la página 37 —

Nuevos sismos obligan al éxodo en Salónica

Salónica, Grecia, junio 22. (UPI). El exodo de habitantes de Salónica continuó hoy al sentirse nuevos sismos, aunque no muy fuertes, después del violento terremoto del martes que dejó un saldo da por lo menos 26 muertos y cien heridos, y cuantiosos daños materiales.

Más de las tres cuartas partes de los 720.000 habitantes de la ciudad la han abandonado, a la vez que los que quedan están viviendo al aire libre, en parques y plazas públicas.

"Me llevé a mi familia a casa de mis padres en una casa de un solo piso no muy lejos de la ciudad y estoy traba-

jando otra vez", dijo Nikos Koutos, que es chofer de taxi.

La mayoría de los choferes de taxis figuran entre los que han optado por quedarse en la ciudad para reorganizar la vida de ésta. Los autobuses están también dando servicio a las principales rutas.

Pero en el centro de la ciudad los autobuses que lo recorren se mantienen casi vacíos, mientras que los que se dirigen a otras ciudades y pueblos viajan llenos de pasajeros y las estaciones se mantienen también atestadas de gente que espera espacio en los vehículos.

Los hospitales, que resultaron dañados — Viene de la página 34 —

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, junio 22 (UPI). La Bolsa de Valores de Nueva York, alentada por la recuperación del dólar en los mercados cambiarios extranjeros, cerró hoy en alza, tras jornada de moderada actividad.

Sin embargo, los temores de un nuevo aumento en las tasas de interés restringió notoriamente a la corriente compradora.

— Pasa a la página 26 —



ACTRIZ. Nueva York, junio 22. (AP). La actriz norteamericana Olivia de Havilland de 62 años, promueve una serie televisiva titulada "Raíces: las próximas generaciones", en la cual figura.

Aviones etíopes bombardean Somalia dejando 10 muertos

Nairobi, junio 22. (Latin-Reuter). La guerra de Ogaden amenazaba hoy con volver a estallar, al informar Somalia que aviones a reacción etíopes bombardearon algunas localidades y aldeas somalíes, mientras guerrilleros somalíes anunciaban la recaptura de la principal base militar existente en el sur del disputado desierto de Ogaden. El mi-

nistro somalí de Información indicó que 10 civiles resultaron muertos y 43 heridos cuando aviones etíopes bombardearon y luego ametrallaron las localidades de Borama y Gebile, así como las aldeas de Alabaid, Goleud y Goroyalo, ubicadas entre la norteña ciudad de Hargeisa y la frontera etíope.

Se trató de la primera incursión aérea etíope contra territorio somalí de que se tenga noticia desde que finalizara en marzo una guerra convencional de 11 meses de duración en torno a la región de Ogaden, en el sudeste de Etiopía, con la retirada de las fuerzas somalíes.

Una declaración del Ministerio de Información, propalada por radio Mogadishu, indicó que mu-

Comandos alemanes capturan 4 terroristas en Bulgaria

Bonn, junio 22. (UPI). Varios comandos de la policía de Alemania Occidental que volaron a Bulgaria en operación altamente secreta detuvieron a cuatro terroristas germanos que se hallaban allí "de vacaciones en un balneario" y los trajeron de regreso a Alemania, según se informó hoy oficialmente. "La operación se realizó especialmente a nivel policial, la excelente cooperación de parte de las autoridades bulgarias", dijo a los reporteros el ministro del Interior Gerhart Baum.

Tanto Baum como el jefe de la Oficina Federal de Investigaciones Hans Herold se abstuvieron de entrar en detalles sobre las diferentes fases de la operación en la rueda de prensa convocada especialmente.

Un hecho altamente casual hizo posible la detención de los cuatro terroristas, tres mujeres

y un hombre, este Till Meyer, que el mes pasado fue puesto en libertad a punta de pistola de una cárcel de Berlín Occidental por dos mujeres que se hicieron pasar como las abogadas del detenido y que además se llevaron a un guardia como rehén.

Por una rara coincidencia ocurrió que un guardia de esa misma cárcel de Berlín fue a pasar sus vacaciones en Bulgaria, y — Pasa a la página 39 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

CONMEMORA ANIVERSARIO. Ciudad del Vaticano, junio 22. (AP). El Papa Paulo VI, con ambos brazos abiertos y sentado sobre un trono portátil, recibe un regalo de flores que le ofrecen a su

llegada al salón donde efectuó ayer una audiencia general, para conmemorar el décimo quinto aniversario de su elección como Pontífice.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 72